

**Hôtel de Ville****Town Hall**

Extrait du procès-verbal de la séance spéciale du Conseil de la Ville de Montréal-Ouest, tenue le 7 juin 2019, à 8h00, à l'Hôtel de Ville, 50 avenue Westminster Sud.

Comité Corridor Vert – nominations

ATTENDU qu'Hydro-Québec prévoit de refaire la ligne électrique aérienne qui traverse le territoire de Montréal-Ouest et, à cette occasion, de réaménager le terrain sous-jacent, lequel est sa propriété ;

ATTENDU qu'Hydro-Québec est intéressée à collaborer avec la Ville en vue de l'acceptabilité sociale de ce projet, et à être informée en ce sens des enjeux locaux associés à celui-ci ;

ATTENDU qu'il serait approprié de regrouper à cette fin les différents intéressés ;

ATTENDU qu'un moyen de ce faire est de former un comité consultatif ;

EN CONSÉQUENCE :

Il fut proposé par Elizabeth Ulin, Conseillère, et secondé par Colleen Feeney, Conseillère, et résolu :

- 1) De constituer un comité ad hoc appelé Corridor Vert dont le mandat sera :
 - de véhiculer l'information ;
 - d'élaborer et articuler une vision partagée ;
 - de formuler des recommandations à Hydro-Québec et à la Ville.
- 2) Que les personnes suivantes soient nommées membres votants dudit comité consultatif :

Membres du conseil :

- M. Dino Mazzone ;
- Mme Maria Torres.

Membres résidents :

- Mme Laura Cousineau ;
- M. Charles Dejean ;
- M. John Limeburner.

Adoptée à l'unanimité.
20190607-006

COPIE CERTIFIÉE CONFORME

Le 7 juin 2019

Claude Gilbert, Greffier

Hôtel de Ville



Town Hall

Excerpt from the Minutes of the special meeting of the Council of the Town of Montreal West held on June 7, 2019 at 8:00 a.m. in Town Hall, 50 Westminster Avenue South.

Green Corridor Committee – appointments

WHEREAS Hydro-Québec is planning to redo the power line passing on the territory of Montreal West and in doing so, wishes to landscape the lot under the line, which is its property;

WHEREAS Hydro-Québec is interested in working with the Town in order to ensure the social acceptability of this project, and to be informed of local issues associated with it;

WHEREAS it is deemed advisable to bring together the various stakeholders;

WHEREAS a way to achieve this is to set up an advisory committee;

THEREFORE:

It was moved by Councillor Elizabeth Ulin, seconded by Councillor Colleen Feeney and resolved:

- 1) To set up an ad hoc Green Corridor Committee with a mandate to:
 - vehicle information;
 - elaborate and reflect a common vision;
 - formulate recommendations to Hydro-Québec and to the Town.
- 2) That the following persons be appointed to this advisory committee:

Council members:

- Mr. Dino Mazzone;
- Ms. Maria Torres.

Resident members:

- Ms. Laura Cousineau;
- Mr. Charles Dejean;
- Mr. John Limeburner.

Carried unanimously
20190607-006

CERTIFIED TRUE COPY

June 7, 2019

A handwritten signature in cursive script, appearing to read "Claude Gilbert".

Claude Gilbert, Town Clerk